



BÜRGER Profiküche auf Instagram: Neuer B2B-Kanal startet mit Austauschmöglichkeiten, Produktinformationen und Rezepten

Ditzingen, 19.09.2023 | Die BÜRGER Profiküche öffnet ihre Türen auf Instagram! Nach einer umfangreichen Kundenbefragung zum Bedarf eines B2B-Kanals im Jahr 2022 startet das Unternehmen im September 2023 mit dem Profil @buerger_foodservice auf der beliebten Social-Media-Plattform und bietet Austausch, Produkt-, Unternehmens- und Marktinformationen, Rezepte und Küchentipps. Zielgruppe sind alle, die das Beste aus den BÜRGER Profiküchenprodukten herausholen wollen.

„Unsere Kundenbefragung hat deutlich gezeigt, dass der neue Instagram-Kanal der BÜRGER Profiküche gewünscht ist. Insbesondere das Interesse an einer BÜRGER Profiküche Community und dem direkten Austausch zwischen Kunden und uns ist groß“, so Laura Funk, Projektmanagerin Marketing bei der BÜRGER GmbH & Co. KG.

Das ist auch das Hauptanliegen der BÜRGER Profiküche: der direkte und unkomplizierte Austausch mit Kunden und Köchen. Verantwortlich dafür sind die „BÜRGER Küchenprofis“, eine Kombination aus Außendienst und Produktentwicklung. Gemeinsam geben sie ihr Wissen weiter und gewähren einen Blick hinter die Kulissen von BÜRGER. So werden nicht nur Fragen beantwortet, sondern auch wichtige Informationen rund um die Profiküchen-Produkte für den Berufsalltag vermittelt.

Eine weitere inhaltliche Säule des Accounts sind inspirierende Ideen für eine abwechslungsreiche Küche sowie spannende Rezepte für die Senioren-, Studenten-, Kita-, Care- und Betriebsverpflegung. Jede Woche präsentiert die BÜRGER Profiküche Rezepte, die speziell für die Betriebs- und Gemeinschaftsverpflegung entwickelt wurden.

Die Inhalte der BÜRGER Profiküche auf Instagram:

- Direkter Austausch mit den „BÜRGER Küchenprofis“
- Einblicke hinter die Kulissen der Marke BÜRGER Profiküche
- Infos zu Maultaschen, Schupfnudeln und Co.
- Gewinnspiele
- Live-Berichte von Messen

Für weitere Informationen oder Anfragen wenden Sie sich bitte an:

Pressekontakt

4PR Consulting Gesellschaft für Kommunikation mbH
Katharina Hoffmann +491713450781
katharina.hoffmann@4prconsulting.de

Über BÜRGER GmbH & Co. KG

Sämtliche der gekühlten und tiefgefrorenen Convenience-Produkte der BÜRGER Profiküche kommen ohne geschmacksverstärkende Zusatzstoffe und Farbstoffe aus. Mit dieser Philosophie steht das Familienunternehmen BÜRGER für höchste Qualität und Genuss – seit nunmehr 85 Jahren und drei Generationen. Weitere Informationen rund um BÜRGER finden Sie unter www.buerger-profikueche.de.